

Fecha: 30-01-2026
 Medio: Diario VI Región
 Supl.: Diario VI Región
 Tipo: Noticia general
 Título: "Quiero seguir logrando cosas por la región y el país"

Pág.: 5
 Cm2: 725,4

Tiraje: 4.000
 Lectoría: 12.000
 Favorabilidad: No Definida

cosas por la región y el país”

Al término de , el Círculo de as Deportivos e reconoce el y resultado de rtistas que re n a nuestro país istintos eventos es e internacio- Es así que al 2025, el des deportista pa o de la Región iggins, Hernán

En entrevista

Moya Contreras fue es- cogido como el mejor a nivel nacional en Paraciclismo.

En dependen- cias del Teatro Municipal de la comuna de Las Condes, se llevó a efecto dicha ceremonia, donde “Nano” recibió por se- gundo año consecutivo esta distinción como el mejor en su deporte a nivel nacional.

“Sin duda hay mucho trabajo detrás y por sobre todo un tremendo apoyo por parte de las instituciones del país. Tengo que agradecer en lo particular al Gobierno Regional de O’Higgins, su gobernador Pablo Silva Amaya y todo el personal que trabaja en conjunto, a los CORE apoyando a los

deportistas de la región, como también al IND regional que siempre nos está ayudando. Gracias a ellos, nosotros los deportistas, podemos finalmente conseguir nuestros objetivos que se materializan con mu- choo trabajo y esfuerzo que hay detrás”.

Por su parte, el Gobernador Regional, Pablo Silva Amaya, afirmó que “este logro es fruto del tremen- do esfuerzo de Nano Moya”, agregando que “estamos muy conten- tos de apoyar como ins- titución una carrera que demuestra compromiso,



O'Higgins
Tel incluye



disciplina y excelentes resultados deportivos”.

“QUIERO SEGUIR LOGRANDO COSAS POR LA REGIÓN Y POR EL PAÍS”.

De esta mane- ra Hernán Moya cerró un año de competen- cias nacionales e inter- nacionales, con resul- tados que lo motivan a seguir adelante en bus- ca de lo que podría ser sus segundos Juegos Paralímpicos, mega evento a realizarse en Los Ángeles, Estados Unidos.



Proyecto financiado con Fondos del FNDR 8% Comunitario del Gobierno Regional del Libertador General Bernardo O’Higgins y su Consejo Regional.

Carabineros detuvo a un sujeto por fraude al Fisco y otros delitos

Clausuran clínica veterinaria que funcionaba de manera ilegal en Rancagua

raíz de un proceso desarrollado por la Sección de Investigación Policial (SIP) de la 1^a Comisaría de Rancagua, en coordinación con la Fiscalía Local, se

allanó una clínica veterinaria que funcionaba de forma irregu- lar; y se detuvo un individuo por los delitos de fraude al Fisco y ejercicio ilegal de la profesión.

Durante el allanamiento,

realizado en un domicilio ubicado en el sector céntrico de Rancagua, Carabineros incautó siete ampollas de fentanilo, 50 mililitros de ketamina, dos cajas con documen- tación y cinco teléfonos celulares,

elementos que fueron puestos a disposición de la justicia.

El imputado fue puesto a disposición del Ministerio Público por los delitos de delitos de ejerci- cicio ilegal de la profesión veterina-

ria, infracción a la Ley N.º 20.000 de drogas y fraude al Fisco.

Asimismo, el local fue clausurado, al comprobarse que operaba sin patente municipal ni autorización correspondiente.